

20.01.2009 – 13:07 Uhr

DOMOTEX HANNOVER 2009 (17. bis 20. Januar): Italiener sind Europas Spitzenverleger: Europäischer Team-Verlegewettbewerb begeistert das DOMOTEX-Publikum

Hannover (ots) -

- Italien macht das Rennen und überzeugt durch Schnelligkeit, Genauigkeit und handwerkliches Geschick

Es war ein spannender Wettbewerb, dem sich Parkett- und Bodenleger Teams aus sieben Ländern stellten. Das Team aus Italien überzeugte die internationale Jury durch Schnelligkeit, Genauigkeit und handwerkliches Geschick. Alle Teams verlegten unter den kritischen Blicken der Juroren die Bodenbeläge Teppichboden, Vinyl-Fliesen, Teppichfliesen, Linoleum und Laminat. Mit flinken Fingern und einer Menge Sachverstand begeisterten die Teilnehmer das Fachpublikum. Für die Zuschauer bot der Wettbewerb nicht nur spannende Unterhaltung, sondern auch die Möglichkeit, sich bei den Profis die eine oder andere hilfreiche Technik für die eigene Arbeit abzuschauen. Neben dem Sieger aus Italien, waren Teams aus Deutschland, Großbritannien, den Niederlanden, Rumänien, Österreich und der Schweiz gegeneinander angetreten. Für die Rumänen war es die erste Teilnahme am Team-Verlegewettbewerb. Den zweiten und dritten Platz belegten die Schweiz und Österreich. Der sportlich handwerkliche Vergleich fand seinen Höhepunkt mit der Siegerehrung am letzten Messetag. Die Preise übergab Stephan Ph. Kühne, Mitglied des Vorstandes der Deutschen Messe AG.

Pressekontakt:

Ansprechpartner für die Redaktion:

Onuora Ogbukagu
Tel.: +49 511 89-31059
E-Mail: onuora.ogbukagu@messe.de

Weitere Presstexte und Fotos finden Sie unter:
www.domotex.de/presseservice

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001485/100576411> abgerufen werden.